

7月のクラスだよ

令和2年6月29日
小田原市立酒匂幼稚園

さくら組

水遊びが心地よい季節になり、子どもたちの元気な声が、幼稚園に響き渡っています。待ちに待った幼稚園生活がスタートし、ドキドキ、わくわく、いろいろな気持ちを胸に幼稚園に来た6月1日。一か月で随分と自分のことができるようになり、支度や水遊びの後の着替えも一生懸命取り組んでいます。また、自分の気持ちも出せるようになり、「作りたい!」「やってみたい!」といろいろな遊びを楽しんでいます。

7月はこんなことをして遊びたいな!!

- 友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じよう!
- いろいろな水遊びを楽しもう!
- 七夕の行事を知り、飾りを作ったり、願い事をしたりしよう!



年長さんから、遊びに誘ってもらい、ヒマワリの種や収穫したジャガイモ・玉ねぎをもらいました! 交流も大切にしていききたいと思います。

こんなことをして遊んでいます♪



ブロック
自分の作りたいものを作る中で友達の真似をしてみたり、一緒に作ってみたり、遊びが広がってきました。

ままごと
友達に食べ物を振舞うところから始まり、冷蔵庫を作ったり、ジュースを作ったり必要なものを作り遊んでいます。



寿司屋さん
切った画用紙をコーン材に付け、お寿司に! 回転寿司になりました。

焼きそば・パスタ・ラーメン屋さん
毛糸を切って麺のレストランがオープンしました! これからどんな食べ物が出ていくか楽しみです。

製作
ひたすら紙を切ったり、素材を見立てて遊んだりすることから始まりました。

発展



発展



ダンス
自分たちの好きな歌をノリノリで踊っています♪



砂場
山づくりから始まり、水を入れて池になり、水の流れを楽しむうちに大きな川になりました!



色水遊び
袋でもみもみすることから始まり「もっと色を出したい!」と年長さんにやり方を教わりました。

固定遊具
少しずつ、手足の力が強くなってきました。



雨の散歩
雨の日も外へ行きたい気分♪合羽と傘を作って雨の降り方の違いや雨の音を感じて楽しんでいます。

7月からはいよいよクラス全員での登園となります。衛生面、安全面に配慮し、手洗いうがいの徹底や熱中症対策を行い、自分の身を自分で守ることを知り、実践できるようにしていきます。子どもたち、一人一人のいいところがより発揮され、伸び伸びと元気いっぱい遊んでいけるよう、一緒に考え、追及していける環境を整えていきたいと考えています。7月も、暑さに負けず、元気に遊びたいと思います! これから宜しくお願いします。

